
子どもを育む自治体教育政策

～今、子どもたちのために取り組むべき教育政策とは～

パネル討論！

2017.8.6 [日日日日]
日時：日時：日時：日時： ８月６８月６８月６８月６ 日（日）日（日）日（日）日（日）13131313：：：：20 20 20 20 開場開場開場開場

（（（（13:40 13:40 13:40 13:40 開始開始開始開始 ～～～～ 15:40 15:40 15:40 15:40 終了）終了）終了）終了）

場所：場所：場所：場所： 尼崎市立尼崎双星高校尼崎市立尼崎双星高校尼崎市立尼崎双星高校尼崎市立尼崎双星高校

マルチメディア実習室マルチメディア実習室マルチメディア実習室マルチメディア実習室

費用：無料費用：無料費用：無料費用：無料 定員：定員：定員：定員：140140140140名名名名

（事前申し込み不要・当日直接会場へ！）（事前申し込み不要・当日直接会場へ！）（事前申し込み不要・当日直接会場へ！）（事前申し込み不要・当日直接会場へ！）

◆パネラー◆

尼崎市長 稲村和美

熊本市教育長 遠藤洋路

箕面市長 倉田哲郎

生駒市長 小紫雅史

◆◆◆◆開催趣旨◆開催趣旨◆開催趣旨◆開催趣旨◆

子どもの貧困や教育格差の拡大など、子どもたちを取り巻く環境は大きく変わってき子どもの貧困や教育格差の拡大など、子どもたちを取り巻く環境は大きく変わってき子どもの貧困や教育格差の拡大など、子どもたちを取り巻く環境は大きく変わってき子どもの貧困や教育格差の拡大など、子どもたちを取り巻く環境は大きく変わってき

ました。そんな中でも、子どもたちのため、そして未来のため、先駆的な取組を進めてました。そんな中でも、子どもたちのため、そして未来のため、先駆的な取組を進めてました。そんな中でも、子どもたちのため、そして未来のため、先駆的な取組を進めてました。そんな中でも、子どもたちのため、そして未来のため、先駆的な取組を進めて

いる自治体があります。そんな各自治体の取組について、ゲスト・パネラーの各市長やいる自治体があります。そんな各自治体の取組について、ゲスト・パネラーの各市長やいる自治体があります。そんな各自治体の取組について、ゲスト・パネラーの各市長やいる自治体があります。そんな各自治体の取組について、ゲスト・パネラーの各市長や

教育長からご紹介をいただき、これから必要な教育政策についての議論を深めます。教育長からご紹介をいただき、これから必要な教育政策についての議論を深めます。教育長からご紹介をいただき、これから必要な教育政策についての議論を深めます。教育長からご紹介をいただき、これから必要な教育政策についての議論を深めます。

尼崎みんなのサマーセミナー尼崎みんなのサマーセミナー尼崎みんなのサマーセミナー尼崎みんなのサマーセミナー(8/5-6)内企画内企画内企画内企画

主催： 新しい霞ヶ関を創る若手の会「プロジェクトＫ」

第20回 架け橋イベント
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稲村和美 兵庫県尼崎市長

1998年、神戸大学大学院法学研究科修士課程修

了、神栄石野証券（現SMBCフレンド証券）株式

会社入社。2003年兵庫県議会議員当選。県議２

期を経て、2010年12月、尼崎市長に就任。現在

２期目。夫と小学６年生の娘と３人暮らし。

場所：尼崎市立尼崎双星高校 マルチメディア実習室

（住所 兵庫県尼崎市口田中2-8-1）

JR尼崎駅はJR新大阪駅より西明石方面に３駅、約１０分

遠藤洋路 熊本市教育長

1997年、東京大学法学部卒業、文部省（現文部

科学省）入省。ハーバード大学行政大学院修士。

文部科学省で生涯学習政策等を担当し、教育公

務員特例法など多数の新規立法・法律改正に携

わる。青山社中株式会社の共同代表COOを経て、

2017年４月より熊本市教育長に就任。

小紫雅史 奈良県生駒市長

1997年、一橋大学法学部卒業、環境庁（現環境

省）入庁。米国シラキュース大学マックスウェ

ル行政大学院修士。環境省リサイクル推進室室

長補佐、外務省在アメリカ合衆国日本国大使館

一等書記官等を経て、公募されていた生駒市副

市長に就任。2015年４月より生駒市長に就任。

◆◆◆◆みんなのサマーセミナーについて◆みんなのサマーセミナーについて◆みんなのサマーセミナーについて◆みんなのサマーセミナーについて◆

誰でも先生、誰でも生徒を合い言葉に、大人も

子どもも楽しめる、まちぐるみの学校ごっこ！今年

も３００以上の授業が開講。本パネルディスカッ

ションも、その中の１つとして開催！

開催地付近図

主催団体：

新しい霞ヶ関を創る若手の会「プロジェクトＫ」新しい霞ヶ関を創る若手の会「プロジェクトＫ」新しい霞ヶ関を創る若手の会「プロジェクトＫ」新しい霞ヶ関を創る若手の会「プロジェクトＫ」

霞ヶ関の構造改革を目指して活動中の各省

の若手有志職員の集まり（ＮＰＯ法人）。出版

やイベントなどを通じて改革提言を行っている。

パネル討論！

☆阪神バス（旧尼崎市バス）：

ＪＲ尼崎北から 11・12系統

阪急塚口・JR塚口から 12・21系統

阪急園田南から 11系統

阪神尼崎北から 11・22系統

いずれも「若王寺（なこうじ）」下車

倉田哲郎 大阪府箕面市長

1997年、東京大学法学部卒業、郵政省（現総務

省）入省。2003年から箕面市役所に勤務。2006

年総務省に戻るも、馴れ親しんだ箕面の地と、

地方自治の仕事を志し、2008年３月退職、同年

８月、第15代箕面市長に就任（当時全国最年少

市長）現在３期目。教育再生実行会議委員。

コーディネーター 能島裕介

1998年、関西学院大学卒業、株式会社住友銀行

入行。翌年退社、ブレーンヒューマニティーを

設立し同代表就任。ＮＰＯ法人edge常務理事、

西宮市市民交流センター長、兵庫県立大学客員

教授等を歴任。尼崎市では参与を務めている。

☆徒歩：

ＪＲ塚口駅より １５分

阪急園田駅より １７分


